



梅島小だより

12月号

令和6年11月29日

足立区立梅島小学校

校長 瀬谷 智代

経験を自信に

校長 瀬谷 智代

11月2日(土)の学習発表会には多くの保護者の皆様、地域の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。当日は、PTA 役員の皆様、ボランティアの皆様にお手伝いをいただき、スムーズに進行することができました。また、多くの皆様にアンケートに回答していただきました。皆様の温かい言葉は、たいへん励みになります。子供たちも保護者の皆様、地域の皆様に見ていただき、真剣に緊張感をもって練習の成果を発揮しました。そして、表現することを楽しむとともにみんなで心を合わせて1つのことを成し遂げる喜びを感じることができました。

また、25日(月)から27日(水)まで5年生の鋸南自然教室が行われました。天候にも恵まれ、予定されていた活動を全て行うことができました。初日の鋸山の登山、地域を知る学習とものづくり体験、みかん狩り、高秀牧場での命の講話、えさやり、乳しぼり、バターづくり体験などを通して、鋸南の自然にふれるとともに、地域の特色や産業について学びを深めることができました。また、班ごとに見学した鴨川シーワールドや鋸南自然の家で行ったキャンプファイヤー、瀬谷カップ、学園での生活を通して、自分の役割を果たし、協力することの大切さを学び、学年の絆をさらに深めることができました。楽しむときは思いっきり楽しむ、活動するときはみんなでしっかり取り組む切り替えができ、充実した3日間を過ごすことができました。

行事は子供たちを成長させます。1つのことを成し遂げた経験が大きな自信となります。自信は次への意欲につながることはもちろん、力を十分に発揮することができるようになります。そして、それは自分自身を好きになる、大切に思うようになることにもつながります。